



La mamá de la niña junto a su esposo Leonardo. MARIO CORDEIRO/GN

MARTICA SIN EL VESTIDITO DE LA PR

# YA ESTÁ CON LOS

**Cajón**

Provincia: **San José**  
 Población: **8.910 hab.**  
 Extensión: **118.15 kms<sup>2</sup>**

\*Pérez Zeledón

◆ **ADRIANA SOLÍS Y MARIO CORDEIRO**  
 PeriodistaycorresponsalGN

**Todo un pueblo** se unió para acompañar en su partida al cielo a Martica, la niña de 10 añitos que apareció sin vida el miércoles pasado tras haber desaparecido desde el lunes.

A las 8 de la mañana de ayer se efectuó la misa en la iglesia de El Pilar de Cajón en Pérez Zeledón, la cual se hizo pequeña para la gran cantidad de asistentes, entre los que destacaron los compañeritos de escuela y quienes ayudaron a comprar el ataúd.

“El único pecado que he cometido era haber sido su mejor amigo, quererla, respetarla y atenderla en lo que ella ocupaba”, dijo en la iglesia don Leonardo Borbón, padrastro de la pequeña.

El cuerpo de la niña fue sepultado en el cementerio de Las Mercedes de Cajón donde el padrino y otras personas volaron pala desde



Mucha gente despidió a Martica. MARIO CORDEIRO/GN

las seis de la mañana para hacer el huequito en el que descansarán sus restos.

María Rodríguez, miembro de la Pastoral Social, manifestó que la gente colaboró mucho al punto que sobró plata que invertirán en la construcción de una bóveda para Martica.

Una vez que terminó el sepelio, don Leonardo, padrastro de la menor, dijo: “Lo que pido es justicia y todo va a salir a luz porque entre cielo y tierra no hay nada oculto”.

**Sin vestidito.** A pesar de que dos vestiditos blancos esperaban a Martica, uno de ellos el que ella escogió para hacer la Primera Comunión, no pudo estrenar debido a

que el cuerpo lo mandaron sellado desde la Medicatura Forense.

Por este desgarrador caso aún no hay detenidos.

## CREO QUE...



**LUIS CAMPOS**  
 PADRINO

“Ha dolido mucho. Se ha dicho mucho por la forma tan cruel a como la mataron, nadie se merece una muerte así”.

Un avión con 87 personas aterrizó a las 2:13 p.m. de ayer en el aeropuerto Juan Santamaría, en Alajuela, después de tener problemas con la presión interna.



PRIMERA COMUNIÓN

# ANGELITOS



La iglesia se hizo pequeña, el pueblo está unido en el dolor. MARIO CORDERO/GN



**ALEXIS PADILLA**  
VECINO

“La comunidad quedó marcada. Nadie está seguro hasta que atrapen al culpable”.



**JESSY GARRO**  
VECINA

“Muy lamentable, no se pudo vestir ya que el cuerpiito venía sellado, no se le puso ningún vestido”.